



Coup d'accélérateur à l'Agrico pour préparer l'arrivée de Micarna

16.11.2023, JÉRÔME GENET

L'Etablissement cantonal de promotion foncière (ECPF) dresse un bilan positif des trois premières années de gestion du campus agroalimentaire.

SAINT-AUBIN

Après la signature le 5 octobre dernier du contrat de vente entre l'Etat de Fribourg et Micarna, le site occupé par plusieurs entreprises va entrer dans une nouvelle phase. Prévue sur un terrain adjacent aux bâtiments existants de l'Agrico, la future usine industrielle de transformation de volaille de Migros nécessitera de nouvelles infrastructures. Plus vite qu'elles n'étaient envisagées.

«C'est un coup d'accélérateur sur le site», se réjouit Corinne Rebetez, directrice ad interim de l'ECPF. La coordinatrice a cité l'exemple de la création d'une garderie d'enfants qui sera moins compliquée avec l'arrivée de 600 emplois. La structure servira aux employés de toutes les sociétés sises à l'Agrico.

En conférence de presse lundi, Corinne Rebetez a rappelé que plusieurs projets seront menés en parallèle à Saint-Aubin. «Nous devons faire vite, car nous avons neuf mois depuis la signature du contrat, pour déposer les demandes de permis de construire», précise-t-elle.

De son côté, le groupe membre de Migros Industrie s'attellera à demander le permis de construire de ses installations, également pour le 5 juillet 2024. Un début des chantiers est évoqué pour le milieu de l'année 2025, mais cela dépendra des oppositions (lire ci-dessus).

Equipements à construire La mobilité et la mise en commun des énergies font partie des plans de l'ECPF pour rendre le campus plus efficient et écologique possible. Une nouvelle station d'épuration des eaux usées est nécessaire. Sa planification est lancée. Cette STEP intercantonale sera dans un second temps reliée et utilisée par une dizaine de communes broyardenes. Réutiliser les eaux traitées pour irriguer des terrains agricoles est envisagé.

L'alimentation en eau potable, actuellement insuffisante, devrait être renforcée par la construction d'une conduite privée depuis le puits de la Vernaz. Ensuite, une interconnexion des différents réseaux d'eau de la région est aussi à l'étude, pour assurer une distribution à l'ensemble de la population, en plus du site agro-industriel.

Au terme du premier mandat de prestations donné par le Conseil d'Etat, Olivier Curty, président du conseil d'administration de l'Etablissement cantonal de promotion foncière (ECPF), a parlé de «résultats qui dépassent toutes les attentes, en toute modestie». Egalement conseiller d'Etat chargé de l'économie fribourgeoise, il a relevé que 200 emplois sont recensés sur les sites gérés par l'ECPF, 60 à Saint-Aubin, et les autres à La Maillarde, à Romont, qui verra s'installer Rolex dès 2025.



ETAT DE FRIBOURG
STAAT FREIBURG

Promotion économique PromFR
Wirtschaftsförderung WIF

Auftrag: 1050108
Themen-Nr.: 260.007

Referenz: 90032540
Ausschnitt Seite: 2/2



Micarna a acheté le terrain situé à proximité des emblématiques bâtiments protégés de l'Agrico. 39 millions de francs ont été investis pour les transformer. PHOTO JÉRÔME GENET